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Объект исследования – современная блогосфера как коммуникативный
и социальный феномен.

Предмет исследования – специфика развития блогосферы в Беларуси и
в Китае с учетом общих тенденций эволюции коммуникационного
пространства.

Цель исследования – установление характеристик блогосферы в
Беларуси и в Китае с учетом особенностей национального
коммуникационного пространства.

Методы исследования: описательный, сравнительно-сопоставительный,
структурно-семантический, структурно-функциональный, исторический и
аналитический.

Полученные результаты и их новизна: в рамках исследования был
изучен блог как коммуникационный феномен и блогосфера как пространство
для функционирования блогов, описана функциональная характеристика
блогосферы как новой коммуникационной среды, осуществлен структурно-
функциональный и жанровый анализ белорусской блогосферы, выявлены
особенности китайской блогосферы. Научная новизна работы заключается в
исследовании современного состояния и направлений развития блогов в
Беларуси и в Китае с учетом специфики национального информационного
пространства каждого государства. Изучен и систематизирован обширный
эмпирический материал, что позволило выяснить общие закономерности
функционирования блогосферы.

Практическая значимость исследования заключается в возможности
дальнейшего применения полученных результатов в образовательном
процессе вузов по специальностям информационно-коммуникативной
направленности, а также в практической деятельности журналистов-
профессионалов и блогеров. Материалы также могут быть интересны
интернет-пользователям, которые интересуются вопросами общественного
влиния блогосферы.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других
источников теоретические, методологические и методические положения и
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
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ABSTRACT

The thesis contains: 63 pages, 67 sources.
Key words: MEDIA TECHNOLOGY, MEDIASPHERE, JOURNALISM,

REPUBLIC OF BELARUS, PEOPLE'S REPUBLIC OF CHINA.
The object of the study is the modern blogosphere as a communicative and

social phenomenon.
The subject of the study is the specifics of the development of the

blogosphere in Belarus and China, taking into account the general trends in the
evolution of the communication space.

The purpose of the study is to establish the characteristics of the blogosphere
in Belarus and China, taking into account the characteristics of the national
communication space.

Research methods: descriptive, comparative, structural-semantic, structural-
functional, historical and analytical.

The results obtained and their novelty: within the framework of the study,
the blog was studied as a communication phenomenon and the blogosphere as a
space for the functioning of blogs, the functional characteristics of the blogosphere
as a new communication environment were described, a structural-functional and
genre analysis of the Belarusian blogosphere was carried out, and the features of
the Chinese blogosphere were identified. The scientific novelty of the research lies
in the study of the current state and directions of development of blogs in Belarus
and China, taking into account the specifics of the national information space of
each state. Extensive empirical material was studied and systematized, which made
it possible to clarify the general patterns of functioning of the blogosphere.

The practical significance of the study lies in the possibility of further
application of the results obtained in the educational process of universities in
information and communication specialties, as well as in the practical activities of
professional journalists and bloggers. The materials may also be of interest to
Internet users who are interested in issues of public influence in the blogosphere.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material
presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study,
and all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts
borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their
authors.


